
По субботам детишки собираются на 
детской площадке.

On Saturdays small children 
gather on the playground. Present Simple

Она может встретить вас у 
подземного перехода и проводить до 
гостиницы.

She can meet you near the 
underground crossing and 
accompany you to the hotel.

Present Simple

Стоянка рядом с нашим офисом - не 
бесплатная.

The car parking near our office 
isn't free. Present Simple

Сколько аренда машины в день? How much are car rentals per 
day? Present Simple

Это дорога к памятнику? Is this the way to the 
monument? Present Simple

Вы покупаете продукты на местном 
рынке?

Do you buy products at the local 
market? Present Simple

Мы играли в футбол вчера на 
стадионе.

We played football at the 
stadium yesterday. Past Simple

Он звонил своей маме на прошлой 
неделе. He called your mother last week. Past Simple

Я не понял смысл книги. I didn’t understand the idea of 
the book. Past Simple

Ты не звонил бабушке на прошлой 
неделе.

You didn’t phone your 
grandmother last week. Past Simple

Он нашел свои ключи вчера? Did he find his keys yesterday? Past Simple

Ты был в бассейне вчера? Were you at the swimming pool 
yesterday? Past Simple

Мой друг отправит телеграмму 
завтра.

My friend will send the telegram 
tomorrow.  Future Simple (0)

Мы проведем каникулы в Ирландии. We’ll spend out his holiday in 
Ireland. Future Simple (0)

Tenses
Двадцатый	
  урок	
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Катя не придет сегодня вечером.  Kate will not come tonight. Future Simple (0)

Мам, я не пойду сегодня в школу. Mom, I will not go to school 
today. Future Simple (0)

Когда ты узнаешь о результатах 
экзамена?

When will you know your 
examination results? Future Simple (0)

Ты дашь ему еще один шанс? Will you give him another 
chance? Future Simple (0)

Я собираюсь в кругосветное 
путешествие.

I am going to travel around the 
world. Plan (50%)

– Я сегодня иду на вечеринку.
– Что ты собираешься надеть?

– I’m going to a party tonight. 
– What are you going to wear? Plan (100%), (50%)

Сколько времени ты собираешься 
пробыть у нас?

How long are you going to stay 
with us? Plan (50%)

Она не собирается со мной 
встретиться. She is not going to meet me. Plan (50%)

Вы не будете играть теннис на этих 
выходных. 

You aren't playing tennis this 
weekend. Plan (100%)

Я уезжаю… Пишите письма, шлите 
телеграммы.

I'm leaving... Write letters, send 
telegrams. Plan (100%)

Вы  примете участие в заседании в 
пятницу?

Are you attending the meeting 
on Friday? Plan (100%)

Мама уезжает на следующей неделе. 
Мы остаемся с папой… Какой 
кошмар!

Mother is leaving next week. 
We’re staying with Dad... What a 
nightmare!

Plan (100%)

Они сейчас играют в баскетбол. They are playing basketball now. Present Process

Они не ныряют в Красном море в 
данный момент. Они уплывают от 
акулы.

They are not diving in the Red 
sea at the moment. They are 
swimming away from the shark.

Present Process



Мы не играем в шахматы, мы играем 
в шашки.

We are not playing chess, we 
are playing checkers. Present Process

Она сейчас не решает кроссворды в 
своей комнате. Она спит.

She is not solving crosswords in 
her room now. She is sleeping. Present Process

Они сейчас собирают ягоды? Are they carrying berries at the 
moment? Present Process

Брейк-данс становится популярным в 
России?

Is break dance getting popular in 
Russia? Present Process

Она смотрит «Властелина Колец»? Is she watching “The Lord of the 
Rings”? Present Process

Почему они играют в футбол с теми 
парнями?

Why are they playing football 
with those guys? Present Process

Что ты рисуешь? What are you drawing? Present Process

Утром не работал лифт. In the morning our elevator was 
not (wasn’t) working. Present Process

Когда я спал, кто-то постучал в дверь. I was sleeping when someone 
knocked at the door. Past Process

Мы с Чарли уже ехали домой, как 
вдруг заглох мотор.

Charlie and me were already 
driving home when the engine 
suddenly stopped.

Past Process

Я работал. I was working. Past Process

Вы работали? Were you working? Past Process

Она не работала. She wasn’t working. Past Process

Я открыл окно. Мимо моего дома 
проезжали машины, а на переходе 
стоял человек.

I opened the window. The cars 
were passing my house and a 
man was standing at the traffic 
lights.

Past Simple
Past Process

Что вы делали в Африке? What were you doing in Africa? Past Process



Мы лечили заболевших, но больше я 
туда возвращаться не хочу.

We were treating the sick 
people, but I don’t want to go 
there again.

Past Process

Я не нашла сковородку. I haven't found a frying pan. Present Result

Дождь прекратился? Has it stopped raining? Present Result

Милиция поймала вора? Has Police caught a thief? Present Result

Сколько чаевых ты оставила? How much tips have you left? Present Result

В моем кармане дырка. There’s a hole in my pocket. There is / There are

С этой теорией множество проблем. There are a lot of problems with 
this theory. There is / There are

Там было много людей. There were a lot of people there. There is / There are

В её сочинении было много 
интересных взглядов?

Were there many interesting 
views in her composition? There is / There are

На вашем столе есть книга? Is there a book on your table? There is / There are

Для тебя нет сообщения. There is no message for you There is / There are

Было время, когда я была совсем 
одна.

There was a time when I was all 
alone. There is / There are

Ваш босс согласится с нашими 
условиями?

Will your boss agree with our 
conditions? Future Simple (0)

Мы собираемся пожениться в июне. We’re going to get married in 
June. Plan (50%)

Я был продавцом пять лет назад. I was a seller / salesman five 
years ago. Past Simple



Тебе нравится рок? Do you like rock? Present Simple

Мы были на стадионе в прошлом 
месяце.

We were at the stadium last 
month. Past Simple

Ты поедешь с нами на дачу? Мы 
будем купаться и загорать все 
выходные.

Will you go to the summer house 
with us? We will be swimming 
and getting tanned (for) the 
whole weekend.

Future Simple (0)
Plan (50%)

Он дважды был в Англии. He has been to England twice. Present Result

Она знала, что я говорил с ее отцом. She knew I had spoken to her 
father. Past Result

Ты не слушаешь меня. You are not listening to me. Present Process

Какие книги лежат на вашем столе? What books are there on your 
table? There is / There are

Почему ты смеешься? Why are you laughing? Present Process

Его будет нелегко убедить. It will not be easy to convince 
him. Future Simple (0)

Я не люблю черный кофе. I do not like black coffee. Present Simple

Скворцы уже прилетели? Have starlings already returned? Present Result

Мы не нашли свою машину. We did not find our car. Past Simple

Ты спал, когда я позвонил? Ты 
казался сонным.

Were you sleeping when I 
called? You sounded drowsy. Past Process

Над пианино весит картина. There is a painting above the 
piano. There is / There are

Я услышал странный звук, обернулся 
и увидел здоровенного кота, 
сидящего на столе.

I heard a strange sound, looked 
back, and saw a huge cat sitting 
on the table.

Past Simple


